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Áries 21/03 a 20/04
A cabeça está a mil, com ideias que não aca-
bam mais, ariano. É importante tentar man-
ter o foco ao máximo e fazer uma coisa de 
cada vez, para não se perder. Ainda assim é 
um bom momento para os estudos. Procu-
re refletir bem antes de emitir opiniões essa 
semana.
Touro 21/04 a 20/05
Fique atento para não gastar mais do que de-
veria, taurino. O céu indica uma tendência 
aos exageros e você pode ter o ímpeto de 
fazer compras irrefletidas. Na alimentação 
também vale a pena maneirar. Menos é mais 
durante esses dias.
Gêmeos 21/05 a 20/06
A Lua é cheia no seu signo, geminiano, e 
isso deixa as suas emoções à flor da pele. 
Muita coisa acontecendo ao mesmo tempo 
junto com um turbilhão de ideias pode am-
pliar demais a ansiedade. Procure focar na 
sua saúde mental e física.
Câncer 21/06 a 21/07
A semana é bastante intensa, com muitas 
emoções vindo à tona, canceriano. Pode ser 
o momento de pedir ajuda, se precisar, in-
clusive profissional. Busque se reconectar 
consigo mesmo e com a sua espiritualidade. 
Tente desacelerar se puder.
Leão 22/07 a 22/08
O foco da semana é nos encontros, leonino. 
Aproveite para fazer reuniões, sair e convi-
ver com outras pessoas, mas é preciso ter 
critério. Saiba quem são seus verdadeiros 
amigos e não saia por aí contando seus pla-
nos para qualquer um.
Virgem 23/08 a 22/09
É uma semana para ficar mais atento aos as-
suntos de trabalho e à sua imagem pública, 
virginiano. Selecione bem os momentos em 
que é interessante se expor e se resguarde 
principalmente nos assuntos nos quais não 
tenha clareza.
Libra 23/09 a 22/10
Aproveite para viajar ou, se não puder, para 
definir as suas próximas férias, libriano. 
Vale já pesquisar destinos, hotéis e passa-
gens, decidindo o que puder. Se a ansiedade 
bater, busque silenciar os pensamentos fa-
zendo alguma atividade física.
Escorpião 23/10 a 21/11
A semana é bastante intensa, com as emo-
ções remexidas e alguns assuntos do pas-
sado vindo à tona, escorpiano. Ainda assim 
pode ser um período produtivo, se você 
conseguir focar em um assunto de cada vez. 
Evite fazer dívidas nesse momento.
Sagitário 22/11 a 21/12
Cuidado para não arrumar encrenca dentro 
do relacionamento por estar ansioso e fa-
lar o que não devia, sagitariano. Pense bem 
antes de emitir uma opinião e ouça o outro 
lado. Procure identificar comportamentos 
que te trazem sempre os mesmos resultados 
negativos.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Semana de muito trabalho e muitas coisas 
acontecendo ao mesmo tempo, capricornia-
no. É importante saber impor limites e tra-
balhar com o que é confortável para você. A 
saúde pede mais atenção e cuidado especial-
mente com somatizações.
Aquário 21/01 a 19/02
Procure se dedicar ao seu esporte ou ativi-
dade favorita durante essa semana, aquaria-
no. Ainda que seja lua cheia, o céu te pede 
pausas e mais diversão. É hora de olhar para 
o lado lúdico da vida e se reconectar com a 
sua criatividade.
Peixes 20/02 a 20/03
Sua família pode estar demandando mais 
atenção durante essa semana, pisciano. É 
importante estar disponível, mas dentro dos 
limites saudáveis para você. O espaço físico 
da sua casa também pede mais cuidado. Re-
solva as pendências.

Vereadores Rogério Piru e Robinho 
liberam R$ 40 mil para a APAE através 

de emenda impositiva
A emenda impositiva dos vereadores 

Prof. Rogério Piru e do vereador Ro-
binho está liberada para custear serviços 
da APAE de Conchal.
O vereador prof. Rogério Piru, através da 
liberação por parte da Prefeitura, anun-
ciou a liberação da emenda impositiva de 
R$ 40 mil, de sua autoria e do vereador 
Robinho.
Rogério argumentou que o montante será 
de grande valia para custear parte dos sa-
lários dos funcionários. “Acredito que 
esse valor veio em boa hora para a insti-
tuição”, disse.
“Aproveito para destacar a importância 
desta entidade em nosso município: Es-
tamos unidos por uma boa causa, que 
é colaborar com a APAE para que ela 
possa desenvolver seu trabalho junto aos 
alunos e pacientes”, destacou Piru.
Rogério segue como um dos mais verea-
dores atuantes na Câmara Municipal. Com 

ações voltadas ao desenvolvimento da ci-
dade. Ele atua em áreas como educação, 
saúde, segurança, geração de emprego, 
esporte, cultura e promoção de melhorias 
na vida de quem mora em Conchal.

A população pode entrar em contato com 
o vereador Rogério Piru pelas redes so-
ciais: facebook.com/profrogeriopiru e @
profrogeriopiru.
Assessoria do vereador Rogério Piru

Assinatura de Convênio entre        
Estado e Município reforça compromisso 
do Governador com Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho re-
cebeu um convite do Governador do 

Estado de São Paulo para a assinatura de 
um convênio com o município na manhã 
da última terça-feira, 28 de novembro, na 
sede do governo do estado de São Paulo, 
o Palácio dos Bandeirantes. 
O prefeito Dr. Zeedivaldo, acompanha-
do pelo vereador Cristiano Wagner Go-
mes, foi recepcionado pelo secretário de 
Estado, Sr. Gilberto Kassab, e pelo de-

putado Estadual Rogério Santos, a quem 
o vereador Jorge dos Santos solicitou o 
convênio.
Na ocasião, o prefeito Dr. Zeedivaldo 
e o governador, Sr. Tarcísio de Freitas, 
assinaram o convênio, evidenciando um 
trabalho de união e parceria sempre em 
prol do bem maior, a cidade de Enge-
nheiro Coelho. 
O prefeito Dr. Zeedivaldo aproveitou a 
oportunidade para conversar com o go-

vernador Tarcísio e fazer outras solici-
tações. Ele ressaltou a importância da 
ajuda do estado para o município, enfa-
tizando que é de extrema importância e 
que toda a ajuda é bem-vinda, pois en-
frentam uma queda bruta no FPM, re-
fletindo diretamente na administração. 
O prefeito finalizou enfatizando essa 
necessidade de apoio.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Excursão Inesquecível: Grupo da     
Terceira Idade de Engenheiro Coelho 

no Parque Aquático

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Assistência Social e do 

Fundo Social, promoveu uma excursão 
ao Parque Aquático Thermas Water Park, 
em São Pedro, para o Grupo da Terceira 
Idade.
Na manhã de quinta-feira, 23 de novem-
bro, cerca de 200 participantes do Grupo 
da Terceira Idade se reuniram na praça 
central da cidade. Mesmo com o tempo nu-
blado, estavam ansiosos pela chegada dos 
5 ônibus. Assim que os ônibus chegaram, 
a equipe da Assistência Social e do Fundo 
Social organizou a acomodação de cada 
um. Após estarem acomodados, o prefeito 
Dr. Zeedivaldo entrou em cada ônibus de-
sejando a todos um bom dia e uma ótima 
excursão. Ele ainda brincou, dizendo para 
cuidarem bem da sua esposa e seu filho, 

que também estiveram junto na excursão.
A Primeira-dama e presidente do Fundo 
Social, Dra. Ana Paula de Sousa, acompa-
nhada do filho Paulo Otávio, esteve pre-
sente durante todo o passeio, do início ao 
fim. Ela expressou: “A excursão foi fan-
tástica e esse passeio vai ficar marcado 
em meu coração, pois a felicidade deles 
só nos impulsiona a seguir em frente”.
O Secretário de Assistência Social, Sr. 
Allan Bandeira, acompanhou o passeio, 
auxiliado pela equipe. Segundo o secretá-
rio, é um momento único, pois está sendo 
feito o melhor por essas pessoas que tanto 
contribuíram para a sociedade. “Um pas-
seio para ficar marcado no coração e na 
memória de todos”, afirmou Allan.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Aconteceu no sábado (25) à tarde em 
Mogi Mirim, durante evento sobre 

os Consórcios Intermunicipais da região 
com a presença do ministro de Estado 
Chefe da Secretaria de Relações Institu-
cionais, Alexandre Rocha Santos Padilha, 
promovido pelo prefeito de Mogi Mirim 
Paulo de Oliveira e Silva (PDT), o inédito 
feito em Conchal, o encontro de duas pré-
-candidatas a prefeita pela cidade, a atual 
vice-prefeita Ângela Caleffi (PSDB) e a 
professora Jaqueline Ferrari (PT). Duas 
coincidências históricas para a cidade, a 
primeira que o município nunca teve duas 
candidatas a prefeita, e a segunda que são 
de partidos e filosofias partidárias total-
mente extremas, siglas consideradas ini-
migas, tendo de um lado o ressuscitado 
PT (Partido dos Trabalhadores), e de outro 
o quase morto PSDB (Partido da Social 
Democracia Brasileira).
Também estiveram presentes no evento o 
prefeito Vando da Capelinha (PSDB), o 
ex-prefeito Junior Caleffi (PSDB), o dire-
tor de saúde Wagner Lozano e a responsá-
vel pelo Hospital Madre Vannini, Suelene 
dos Santos.

Se reúnem em Mogi Mirim durante evento sobre discussão 
dos Consórcios Intermunicipais da região duas pré-candidatas 

a prefeita por Conchal: Ângela Caleffi e Jaqueline Ferrari

“Estamos em um tempo em que se bri-
ga por políticos e não mais por políti-
ca, Vida Erin Zurich. Com essa frase 
início esse post, pois como vice-prefeita 
de Conchal, precisamos sempre buscar 
o melhor para o nosso município, in-
dependentemente de partido político. 
Participei há pouco da recepção feita 
em Mogi Mirim ao Ministro da Secre-
taria de Relações Institucionais Alexan-
dre Padilha. O Ministro está percorren-
do o interior do nosso estado anuncian-
do investimentos do PAC e escutando 
a demanda das cidades. Aproveitamos 
o encontro para solicitar novos investi-
mentos para Conchal através do novo 
PAC, para as áreas da Saúde (Munici-
pal e hospital) e Educação. Nossa bus-
ca sempre será na construção de uma 
cidade justa, inclusiva e unida. Espero 
em breve compartilhar os recursos que 
conseguimos através dessa reunião”, 
mandou seu recado a vice-prefeita Ângela 
Caleffi em sua página no Instagram. 
“Hoje apresentei ao ministro Alexan-
dre Padilha, o Danilo Mattos como pré-
-candidato a vereador (PT) por Con-

chal. Ele é jovem e dinâmico, gosta da 
política e com muita garra e ideias ino-
vadoras ele representa a juventude de 
Conchal. Ele é um dos colaboradores 
do nosso Hospital”, contou ao Polêmica 
a pré-candidata a prefeita Jaqueline Ferra-
ri. Ainda segundo a petista, ela solicitou 
ao Ministro, através de ofício, que o mu-
nicípio seja contemplado com 60 casas do 
programa Minha Casa, Minha Vida e uma 
ambulância PCD (Pessoa com Deficiên-
cia), “a qual o município está há muito 
tempo na espera”, cutucou.
Atualmente são três os pré-candidatos a 
prefeito em Conchal, além das duas mu-
lheres, tem também o farmacêutico Rogé-
rio Simoso (MDB). Há rumores que o PL 
(Partido Liberal) tem a pretensão de soltar 
seu próprio candidato, e ainda existe uma 
indecisão por parte do prefeito Vando da 
Capelinha, que não sabe se vai apoiar sua 
vice Ângela Caleffi ou o candidato do PL, 
partido que tem a sua simpatia, ou se lan-
çará um candidato independente ao qual 
apoiará.
A probabilidade aponta que Vando apoia-
rá Ângela Caleffi e o PL lançará seu pró-

prio candidato, o que significa que serão 4 
candidatos.
Levando em consideração essa matemá-
tica, a briga ficará entre Rogério Simoso 
e Ângela Caleffi, porque a Vice-Prefeita 
conseguirá um porcentual significativo de 
votos por ser mulher e também por conta 
de sua história na política, então boa parte 
dos votos que Rogério teria, passa a fa-
zer parte das legendas da Jaqueline e da 
Ângela, e já que o eleitorado feminino é 
maioria na cidade, isso tem interferência 
direta nos votos de Simoso. Como o PT 
tem muita rejeição na cidade, a maioria 
dos votos femininos irá para Ângela Ca-
leffi, o que a deixa numa situação confor-
tável perante seu concorrente. O próximo 
prefeito de Conchal será eleito com pouco 
diferença de voto perante seu concorrente.
O que favorecerá uma concorrência fer-
renha é o fato de que as duas pré-candi-
datas são de filosofias partidárias opostas, 
garantindo em peso o voto feminino equi-
librando a eleição. Podemos afirmar que 
a eleição será uma disputa é entre HO-
MENS X MULHERES.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

A Câmara de Vereadores de Engenheiro 
Coelho aprovou por unanimidade na 

segunda-feira (27) a autorização solicitada 
através do Projeto de lei 75/2023 sobre a 
doação do sistema de água da Associação 
dos Proprietários e Moradores da Cidade 
Universitária para a Prefeitura.
A partir de agora, após o projeto ser sancio-
nado pelo prefeito Dr. Zeedivaldo de Mi-
randa (PSB), o sistema de água do Bairro 
Cidade Universitária será de responsabili-
dade da Prefeitura através da administra-
ção do SAEEC (Serviço de Água e Esgoto 
de Engenheiro Coelho).
Argumento usado pela Prefeitura no docu-
mento:
“Nobres vereadores, o presente projeto 
de lei tem como objeto o recebimento de 
doação do sistema de abastecimento de 
água da Cidade Universitária bem como 
equipamentos pertinentes para seu devi-
do funcionamento. O presente se faz ne-
cessário tendo em vista que hoje, o bair-
ro se encontra em um patamar elevado 
de moradores, no qual a Associação dos 

Câmara de Engenheiro Coelho aprova por unanimidade 
doação do sistema de água da Associação dos Proprietários e 

Moradores da Cidade Universitária para a Prefeitura

Proprietários e Moradores da Cidade 
Universitária, até então responsável pelo 
abastecimento de água, se tornou peque-
na para suprir as necessidades dos mo-
radores. É válido ressaltar que a doação 
será sem ônus ao Município. Ademais, 
também há diversas reclamações dos 
moradores no tocante ao abastecimento 
de água da região, o que tornou viável a 
presente doação, para que a Prefeitura 
Municipal de Engenheiro Coelho seja 
a responsável pela questão, asseguran-
do assim, que esse bem tão precioso não 
volte a faltar para os cidadãos residentes 
no bairro Cidade Universitária.”.
Cansados de ficarem tanto tempo com pou-
ca água e às vezes até sem ela, os mora-
dores do bairro acreditam que a partir de 
agora os problemas serão sanados.
O superintendente do SAEEC, João Maurí-
cio, usou a tribuna para falar sobre o caso, 
e afirmou que o ideal é perfurar mais um 
poço artesiano para garantir o abasteci-
mento dos 3 mil moradores do local.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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No dia 10 de agosto passado o pre-
feito Vando da Capelinha (PSDB) 

concedeu entrevista ao F5 Conchal, apre-
sentado por Jean Mendes, e nesse episó-
dio o prefeito revelou o seguinte sobre a 
vitória sobre a Ação Popular protocolada 
no Ministério Público em 2021 contra a 
Prefeitura de Conchal referente à compra 
de uma área de 10 alqueires da família do 
ex-prefeito Egydio Corte para construção 
de casas populares:
Segundo Vando, a prefeitura já tinha quita-
do a área no valor total de R$ 2,5 milhões, 
que tinha sido avaliada por um perito judi-
cial ao valor de R$ 2,7 milhões. “Diferente 
do que foi dito na denúncia, a prefeitura 
tinha pagado mais barato no terreno”, 
disse Vando durante a entrevista.
Na época, através de ligação telefônica, 
Vando disse ao jornalista do Polêmica que 
a Prefeitura teve que pagar R$ 200 mil a 
mais para os donos do terreno, porque o 
perito judicial avaliou em R$ 2,7 milhões. 
“A prefeitura ainda levou prejuízo com 
esse processo, porque tinha pagado R$ 
2,5 milhões na área, agora teve que de-
sembolsar mais R$ 200 mil”, explicou.
O Prefeito também contou na época que a 
prefeitura faria toda a infraestrutura do lo-
teamento, que teria aproximadamente 600 
terrenos, sendo que cada lote teria 160 
metros quadrados. “Serão aproximada-
mente 600 terrenos de 160 metros cada, 
são terrenos populares. A prefeitura 
fará toda a infraestrutura como asfal-
to, rede de esgoto e iluminação. Vamos 
fazer como na época do prefeito Egydio 
Corte para ficar mais barato para o 
conchalense”, contou.
Ainda de acordo com Vando na época, a 

Tribunal de Justiça de São Paulo acata Agravo que impede 
o avanço do provável loteamento que o prefeito Vando da 

Capelinha tenta fazer nas terras da família do Egydio Corte
Depois do deferimento do Agravo pelo Tribunal, juiz de Conchal suspende o pagamento 

total aos donos da área alegando prudência aos fatos; quase R$ 2,7 milhões

prefeitura não poderia ter lucro, então so-
mente o custo da infraestrutura seria re-
passada para o cidadão, que ficaria no va-
lor aproximado de R$ 25 mil. “Você sabe 
que a prefeitura não pode ter lucro, 
só pode cobrar do conchalense o custo 
da infraestrutura, e esse valor será de 
aproximadamente de R$ 25 mil por ter-
reno, já com a planta da casa”, detalhou.
No início de novembro o advogado da par-
te autora, Leonardo Ferrari, entrou com 
pedido de liminar no Fórum de Conchal 
solicitando a paralização das obras no lo-
cal por conta das irregularidades constan-
tes no processo, e foi negada pelo juiz. Na 
sequência, o advogado entrou com Agra-
vo de Instrumento no Tribunal de Justiça 
insistindo na tal solicitação, e seu pedido 
foi atendido, veja:
“1. Processo com efeito ativo para, limi-
narmente, deferir a tutela de urgência, 
uma vez que, em juízo provisório, o peri-
go da demora está presente, pois consta 
que a desapropriação já foi sentenciada 
e houve deferimento de imissão prévia 
na posse. Além disso, é premente a pro-
babilidade do direito alegado, visto que 
a indispensabilidade da desapropriação 
para a implantação de políticas públi-
cas não afasta a necessidade de exame 
da legalidade do decreto, diante das res-
trições da lei que fixou o plano diretor, 
pois a utilidade pública não prevalece 
sobre a ilegalidade. 2. Comunique-se 
e intime-se para contrarrazões.”. Essa 
decisão saiu dia 10 de novembro.
Depois de a desembargadora e relatora 
Teresa Ramos Marques ter apreciado a ar-
gumentação do prefeito Vando, decidiu o 
seguinte no dia 24 de novembro:

“1. Fls.171/367: Mantenho o efeito ativo 
concedido ao recurso visto que, nas con-
trarrazões, o Município de Conchal ex-
pressamente afirma que ainda não tem 
projeto de loteamento para local e nem 
requereu as licenças cabíveis. Portanto, 
a manutenção da tutela de urgência até 
o julgamento do agravo de instrumento 
não lhe acarretará prejuízo, em razão 
da inequívoca impossibilidade legal de 
realização de obras no terreno, devido 
à ausência de projeto aprovado e de li-
cenças dos órgãos competentes. Além 
disso, é indispensável aguardar as con-
trarrazões do Prefeito, Luiz Vanderlei 
Magnusson, para reapreciação da tu-
tela de urgência, visto que na minuta 
o agravante sustenta ter sido o Decreto 
publicado com o real intuito de favore-
cer o proprietário da área, com o qual 
teria amizade íntima. Finalmente, o 
Município de Conchal não nega que o 
Plano Diretor atualmente vigente veda 
o parcelamento de solo e usos residen-
ciais que caracterizem loteamentos, 
chácaras de recreio e condomínios, na 
macroárea rural. No laudo produzido 
na desapropriação, o perito afirmou se 
tratar de área rural, embora inscrus-
tada em áreas classificadas como área 
urbana. Logo, em cognição sumária, é 
vedado o parcelamento do solo no local, 
por força do contido no Plano Diretor 
vigente. 2. Após a juntada das contrar-
razões de Luiz Vanderlei Magnusson ou 
do decurso do prazo para sua apresen-
tação, tornem o agravo de instrumento 
conclusos para julgamento.”.
Preocupado e se precavendo com os pro-
váveis problemas que possam ocorrer por 

conta de tanta irregularidade na aquisição 
sobre a intenção de usar a área, como ci-
tado na manifestação da Desembargadora 
e como também afirmou o prefeito Vando 
durante entrevista ao F5 Conchal dia 10 
de agosto, o juiz de Conchal, Raphaello 
Alonso Gomes Cavalcanti, se atentou e 
decidiu o seguinte na segunda-feira pas-
sada (27):
“Considerando que na ação popular 
1001303-56.2021.8.26.0144 foi interpos-
to agravo de instrumento, que recebeu 
efeito ativo, entendo prudente suspen-
der os levantamentos deferidos, ado-
tando como fundamento o poder geral 
de cautela do magistrado. A suspensão 
se manterá até que se esclareça a que 
se refere o efeito ativo deferido, e se a 
questão interfere nestes autos, uma vez 
que esta desapropriação já foi suspen-
sa anteriormente por decisão naqueles 
autos. Cancele-se eventual MLE que te-
nha sido expedido nesse incidente.”.
O juiz decidiu suspender o pagamento 
aos proprietários no valor de R$ 2,7 mi-
lhões que estão em uma conta judicial se 
precavendo de qualquer problema futuro. 
Lembrando que segundo o próprio prefei-
to, já tinha depositado em junho de 2021 o 
valor de R$ 912.878,00, sendo depositado 
o restante, que completou o valor total, no 
primeiro semestre deste ano.
Foram enviadas mensagens via WhatsA-
pp e e-mail para a assessoria de comuni-
cação da Prefeitura de Conchal para escla-
recer os fatos e explicar o que realmente 
está ocorrendo, e até o fechamento desta 
edição não havia qualquer retorno sobre 
o assunto.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso  

O deputado Paulinho da Força (Solida-
riedade-SP) tomou posse ontem (30) 

no Plenário da Câmara dos Deputados. 
Eleito primeiro suplente do seu partido, 
ele assumiu a vaga de Marcelo Lima (SP), 
que foi cassado pelo Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) por ter se desfiliado do 
Solidariedade sem justa causa.O ato que 
declara a perda do mandato de Lima foi 
assinado ontem também pelos integran-
tes da Mesa Diretora da Câmara. Este é 
o quinto mandato de Paulinho da Força 
como deputado federal.
“Tomei posse hoje na Câmara dos De-
putados para mais um mandato em de-
fesa do povo brasileiro. Esse momento 
marca uma nova história na nossa tra-
jetória política, mas o objetivo é o de 
sempre: ser a voz dos trabalhadores e 

Paulinho da Força toma posse como deputado federal 
no lugar de Marcelo Lima, que perdeu o mandato; 
Presidente Adevanil Moreira parabeniza o amigo

das pessoas que mais precisam. Vamos 
com tudo, porque vem muito mais tra-
balho pela frente! Agradeço a todos os 
eleitores de SP, lideranças e amigos que 
confiaram no nosso trabalho. Vamos 
juntos nessa missão”, disse Paulinho em 
sua página do Instagram.
O presidente da Câmara Municipal de 
Estiva Gerbi, Adevanil Moreira (Solida-
riedade), falou ao Polêmica com exclu-
sividade sobre a posse do amigo e para-
benizou o deputado. “Estou muito feliz 
com a volta do meu amigo Paulinho da 
Força. As minhas idas à Brasília esta-
vam incompletas, porque faltava o meu 
amigo lá, quem muito fez para Estiva 
e com certeza muito ainda fará. Para-
béns Paulinho! Bom filho à casa torna”, 
falou bastante entusiasmado Adevanil.

Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso  
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Vereador Neyzinho da Saúde concede títulos 
de Cidadão Coelhense à toda a diretoria do 

CONSEG de Engenheiro Coelho

Na segunda-feira passada (27) durante a sessão ordinária da Câmara Municipal de Engenheiro Coelho, o vereador Neyzinho da 
Saúde (PSB) propôs 6 projetos de concessão de Título de Cidadão Coelhense pelos relevantes serviços que todos os homenageados 
prestaram à população do município. Eles são integrantes da diretoria do CONSEG (Conselho de Segurança Municipal).
Todos os projetos de lei foram aprovados por unanimidade. São eles: José Moreno Ramirez, Luiz Correia da Silva, Carlos Hen-
rique Millares, João Barbosa da Costa, Luiz Donizete dos Santos e Michael Paul Gonçalves.

Alunos da Escola Eliza Franco são homenageados 
com Moções de Congratulações e Louvor pela Câmara 

Municipal de Engenheiro Coelho

Durante a sessão ordinária, acontecida 
segunda-feira (27) nas dependências 

da Câmara de Vereadores de Engenhei-
ro Coelho, foram aprovadas Moções de 
Congratulações e Louvor aos alunos 
da Escola Eliza Franco de Oliveira por 
conta de participações em eventos pro-
movidos e incentivados pelas professo-
ras Célia Regina Vilella Batista e Dia-
na Pilon com o apoio da coordenadora 
pedagógica Andréa Cristina Campos de 
Oliveira, da vice-diretora Patrícia Apa-
recida do Prado de Oliveira e da direto-
ra Ivana Aparecida Heremam da Rocha, 
referentes a XXVI Olímpiada Brasi-
leira de Astronomia, a XXVII Mostra 
Brasileira de Foguetes e a Primeira 

Olímpiada de Matemática denomi-
nada “Movimento e Raciocínio”. Veja 
abaixo as justificativas:
Considerando que as olimpíadas e as 
mostras agregam importância para a 
aprendizagem nos diversos níveis edu-
cacionais;
Considerando que a referida Olimpía-
da serviu de estímulo ao estudo e tam-
bém à prática de atividade física;
Considerando que esses tipos de even-
tos estimulam o estudo e a aprendiza-
gem, além de gerar melhoria na quali-
dade da educação;
Considerando que as “competições” 
promovem a inclusão social e incen-
tivam o aperfeiçoamento de alunos e 

professores;
Considerando os expressivos resulta-
dos alcançados pelos alunos da nossa 
querida escola;
Considerando a importância dos even-
tos que estimulam o desenvolvimento 
físico e intelectual dos alunos;
Considerando que os eventos foram 
uma iniciativa da própria escola;
Considerando a maciça participação 
dos alunos;
Considerando o admirável trabalho 
realizado pela professora Célia Regi-
na Villela Batista e pelos gestores da 
EMEF Eliza Franco de Oliveira;
Considerando o sentimento de orgulho 
e admiração por todos os envolvidos;

A Câmara Municipal de Engenheiro 
Coelho, em nome de todos os Verea-
dores, tem a honra de cumprimentar 
e parabenizar a Diretora Ivana Apa-
recida Heremam da Rocha, a Vice-Di-
retora Patrícia Aparecida do Prado de 
Oliveira, a Coordenadora Pedagógica 
Andréa Cristina Campos de Oliveira, 
a professora Diana Pilon, a professora 
Célia Regina Villela Batista, bem como 
todos os alunos relacionados em lista 
anexa, por representar nossa querida 
Engenheiro Coelho e pelos excelentes 
resultados alcançados.
As referidas moções foram aprovadas por 
unanimidade.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Vereador Léo Motorista concede Moção de Congratulações 
e Louvor à Conselheira Tutelar  Coelhense Rosilene Scholl

O vereador Léo Motorista (PTB) proto-
colou dia 22 de novembro na Câmara 

Municipal de Engenheiro Coelho pedido 
de aprovação de Moção de Congratula-
ções e Louvor à Conselheira Tutelar Coe-

lhense Rosilene Scholl. Veja o documento:
Conforme disposições do artigo 218, 
parágrafo 2º e inciso IV, do Regimento 
Interno desta Casa de Leis, apresento 
ao Plenário a MOÇÃO DE CONGRA-

TULAÇÕES E LOUVOR à conselheira 
tutelar Sra. Rosilene Alexandra Scholl, 
pelos relevantes serviços prestados em 
benefício das crianças, adolescentes e 
famílias do nosso Município. Conside-
rando o belo e honroso trabalho reali-
zado pela homenageada junto ao Con-
selho Tutelar de Engenheiro Coelho.
Considerando o agradecimento que 
toda população coelhense carrega por 
Rosilene Scholl;
Considerando todas as dificuldades en-
contradas e vencidas pela homenagea-
da durante sua extensa jornada como 
conselheira tutelar;
Considerando todo zelo apresentado 
por Rosilene, o que fez dela um exem-
plo de servidora das famílias coelhen-
ses;

Considerando a permanente coragem 
que a função exige;
Considerando o sentimento de orgulho 
e admiração que cada cidadão coelhen-
se tem pela homenageada.
A Câmara Municipal de Engenheiro 
Coelho, em nome do Vereador Léo Car-
doso de Sá, tem a honra de cumprimen-
tar e parabenizar a Sra. Rosilene Ale-
xandra Scholl, pelos relevantes serviços 
prestados às famílias coelhenses, bem 
como por ser um exemplo de servidora 
que sempre buscou o cuidado, o inte-
resse e o bem estar das nossas crianças 
e adolescentes.
A moção foi votada na sessão ordinária 
de segunda-feira (27) e foi aprovada por 
unanimidade.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Educação de Conchal realiza 1ª Gincana Ecocultural 
e Esportiva com os alunos das Escolas Municipais 

de Ensino Fundamental - EMEFs

A Prefeitura de Conchal, por meio do 
Departamento Municipal de Edu-

cação, está promovendo a 1ª Gincana 
Ecocultural e Esportiva com a parti-
cipação dos alunos das Escolas Munici-
pais de Ensino Fundamental (EMEFs).
A primeira fase, realizada nas unidades 
escolares, contou com participação de 
todos os alunos. 
Já a segunda fase (jogos interescolares), 
está acontecendo no Centro Poliesporti-
vo “Rei Pelé” de 27 a 29 de novembro 
no período da manhã e da tarde e conta 
com a participação de 825 alunos. 
As crianças estão disputando provas 
como corrida do ovo, corrida do saco, 

cabo de guerra, queimada e pique-ban-
deira. 
O projeto Jogos Interescolares – Iª Gin-
cana Ecocultural e Esportiva foi idea-
lizado, para proporcionar às crianças a 
oportunidade de ampliar seus conheci-
mentos através do resgate de atividades 
lúdicas, envolvendo o resgate das brin-
cadeiras tradicionais, interativas e de 
vivência e ainda promover a integração 
entre estudantes, professores, funcioná-
rios, pais e comunidade oportunizando 
a integração institucional e o desenvol-
vimento da responsabilidade ambiental.
Assessoria de Comunicação da Prefei-
tura de Conchal
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!! Prefeitura de Estiva Gerbi publica edital para 
concessão de assistência financeira aos 

estudantes do ensino médio profissionalizante     
e ensino superior

A Prefeitura Municipal de Estiva Gerbi 
publicou o edital de chamamento pú-

blico para a concessão de assistência fi-
nanceira aos estudantes do ensino médio 
profissionalizante e ensino superior.
*Período de Inscrições: De 03/12/2023 
a 09/02/2024 (Nos respectivos dias úteis 
desse período).
*Horário: das 08h00 às 11h00 e das 
13h00 às 16h00.
*Local das Inscrições: Na divisão de 
protocolo do Paço Municipal (Prefeitura), 
na Av. Adélia Caleffi Gerbi, Nº 15, Estiva 
Gerbi.
Os estudantes interessados deverão, atra-
vés de um requerimento na sede da Pre-
feitura de Estiva Gerbi, apresentar as se-
guintes documentações:
(a) Cópia do RG e CPF do estudante 
interessado;
(b) Cópia do comprovante de matrícula 
na faculdade (universidade) deste ano 
(2024) do estudante interessado;
(c) Cópia do contrato com a pessoa ju-
rídica que irá realizar o transporte dos 
estudantes (para este ano de 2024); e, 
se for o caso, quando o transporte for 
feito através de ônibus de linha conven-
cional (basta entregar, no ato do proto-
colo, uma declaração (datada de 2024), 

por escrito, do interessado constando o 
itinerário a ser utilizado);
(d) Cópia de comprovante de residên-
cia/domicílio do estudante interessado 
(datado de 2024) em Estiva Gerbi.
(e) Cópia da conta bancária e agência 
para fins de pagamento.
(f) Anexar no requerimento número de 
telefone para contato.
A divulgação da lista contendo a relação 
dos estudantes habilitados e inabilitados 
ocorrerá no dia 16/02/2024 (no semanário 

oficial eletrônico do Município de Estiva 
Gerbi).
A data limite para interposição de re-
cursos contra o resultado da habilitação/
inabilitação será até o dia 23/02/2024, no 
setor de protocolo da Prefeitura (mesmo 
local de inscrição).
Link para a leitura do Edital (Fls. 
01/02): https://ecrie.com.br/.../arqui-
vo/a_1_0_1_24112023160158.pdf
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi

Prefeita Cláudia Botelho envia para a    
Câmara de Vereadores projeto de lei que 
institui a Semana de Conscientização e 

Informação sobre a Dislexia no Município
A prefeita Cláudia Botelho (MDB) 

protocolou na Câmara Municipal na 
terça-feira (28) projeto de lei que institui 
a Semana de Conscientização e Infor-
mação sobre a Dislexia no Município.
“Com o escopo de informar e conscien-
tizar sobre a Dislexia, o Poder Execu-
tivo do Município de Estiva Gerbi, en-
caminha o projeto de lei ordinário em 
questão. Diante disso, por intermédio 
de Vossa Excelência, solicitamos que 
seja enviado esse Projeto de Lei Ordi-
nário ao Plenário para deliberação e 
aprovação”, diz o documento.
Sobre a lei
Artigo 1º. Fica instituída a Semana Mu-
nicipal de Conscientização sobre a Disle-
xia no município de Estiva Gerbi.
§1° A Semana de Conscientização e In-
formação sobre a Dislexia tem como ob-
jetivo difundir informações sobre o défi-
cit na habilidade cognitiva, conscientizar 
a sociedade e mostrar a importância do 
diagnóstico e tratamento precoces.
§2° A Semana Municipal de Conscien-
tização e Informação sobre a Dislexia, 
poderá ser comemorada com eventos 
sociais, culturais e educativos, além da 
promoção de palestras, seminários e ati-

vidades lúdicas.
§3° A Semana Municipal de Conscien-
tização e Informação sobre a Dislexia, 
passará a fazer parte do Calendário Ofi-
cial de Eventos do município e será rea-
lizada dentro do mês de abril.
Artigo 2°. A Semana Municipal de Cons-
cientização e Informação sobre a Dis-
lexia, poderá ser realizada em parceria 
com voluntários, universidades, socieda-
de civil e a comunidade escolar.
Artigo 3°. Esta Lei tem como priorida-

de esclarecer e conscientizar a população 
de que a pessoa DISLEXICA pode sim 
levar uma vida normal, trabalhar, ocupar 
cargos, entre outros. A Dislexia não a 
torna menos capaz em momento algum.
Artigo 4º. Esta Lei entra em vigor na 
data de sua publicação.
O projeto de lei provavelmente entrará 
na pauta de votação da sessão de segun-
da-feira, dia 04.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedro-
so
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CONVOCAÇÃO - Programa   
de Regularização Fundiária 

em Engenheiro Coelho

A Prefeitura Municipal de Enge-
nheiro Coelho e o Programa Ci-

dade Legal convidam os proprietários 
de lotes no Núcleo Desmembramento 
Franco de Oliveira (Bairro Conceição) 
para realizar o cadastro social visando à 
regularização.
O Programa de Regularização Fundi-
ária tem como objetivo legalizar a posse 
ou propriedade dos moradores em áreas 
em situação de irregularidade. Moradia 
irregular é aquela em que o morador não 
possui garantia ou segurança jurídica so-
bre sua condição habitacional, ou seja, 
não tem a escritura ou matrícula do imó-
vel registrada em cartório.
O processo de regularização envolve 
várias etapas, e o cadastramento social 
é uma delas. Ele visa reunir a documen-
tação pessoal e do lote para encaminha-
mento ao cartório.
ATENÇÃO: Favor apresentar a docu-
mentação, mesmo que o lote já tenha 
regularização com matrícula individu-
alizada, pois trata-se de um confron-
tante no núcleo que está em processo 
de regularização. Mesmo possuindo a 

matrícula do seu lote, sua participação 
no cadastro é fundamental para cola-
borar com o processo de regularização 
de quem ainda não está regularizado.
A EQUIPE DE CADASTRAMENTO 
SOCIAL REALIZARÁ O CADAS-
TRO EM SUA CASA!
Data: 01/12 das 9h às 17h e dia 03/12 no 
período da manhã.
Documentos necessários para o preen-
chimento do cadastro:
- RG e CPF (Documentos de ambos, 
caso seja casado)
- Certidão de casamento ou óbito (caso 
seja casado ou viúvo(a))
- Pacto Antinupcial
- Formal de Partilha (se divorciado)
- 1 Comprovante de residência ante-
rior ao ano de 2018
- 1 Comprovante de residência atual
- Comprovante de aquisição do lote 
(contrato de compra e venda, declara-
ções, recibos ou outros)
Obs.: Se o imóvel for alugado, por fa-
vor, informar o proprietário.
Equipe de Assessoria de comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho


